

SCHUFA-Klausel

Ich willige ein, dass FLC Furniture GmbH & Co. KG. der SCHUFA Holding AG, Kormoranweg 5, 65201 Wiesbaden, oder einer anderen vergleichbaren Wirtschaftsauskunftei Daten über die Beantragung dieses Mietvertrages übermittelt und Auskünfte über mich von der SCHUFA erhält.

Unabhängig davon wird FLC Furniture GmbH & Co. KG. der SCHUFA auch Daten über seine gegen mich bestehenden fälligen Forderungen (z. B. Forderungsbetrag nach Titulierung im Anschluss einer Kündigung gem. §§ 543 Abs. 2 Nr. 3, 569 Abs. 3 BGB bzw. wegen Zahlungsverzug nach § 573 Abs. 2 Nr. 1 BGB) übermitteln. Dies ist nach dem Bundesdatenschutzgesetz (§ 28a Abs. 1 Satz 1) zulässig, wenn ich die geschuldete Leistung trotz Fälligkeit nicht erbracht habe, die Übermittlung zur Wahrung berechtigter Interessen des Vermieters oder Dritter erforderlich ist und die Forderung vollstreckbar ist oder ich die Forderung ausdrücklich anerkannt habe.

Darüber hinaus wird FLC Furniture GmbH & Co. KG. der SCHUFA auch Daten über sonstiges nichtvertragsgemäßes Verhalten (z. B. betrügerisches oder missbräuchliches Verhalten) übermitteln. Diese Meldungen dürfen nach dem Bundesdatenschutzgesetz (§ 28 Absatz 2) nur erfolgen, soweit dies zur Wahrung berechtigter Interessen des Vermieters oder Dritter erforderlich ist und kein Grund zu der Annahme besteht, dass das schutzwürdige Interesse des Betroffenen an dem Ausschluss der Übermittlung überwiegt.

Die SCHUFA speichert und nutzt die erhaltenen Daten. Die Nutzung umfasst auch die Errechnung eines Wahrscheinlichkeitswertes auf Grundlage des SCHUFA - Datenbestandes zur Beurteilung des Kreditrisikos (Score). Die erhaltenen Daten übermittelt sie an ihre Vertragspartner im Europäischen Wirtschaftsraum und der Schweiz, um diesen Informationen zur Beurteilung der Kreditwürdigkeit von natürlichen Personen zu geben. Vertragspartner der SCHUFA sind Unternehmen, die aufgrund von Leistungen und Lieferung finanzielle Ausfallrisiken tragen (insbesondere Kreditinstitute sowie Kreditkarten- und Leasinggesellschaften, aber auch etwa Vermietungs-, Handels-, Telekommunikations-, Energieversorgungs-, Versicherungs- und Inkassounternehmen).

Die SCHUFA stellt personenbezogene Daten nur zur Verfügung, wenn ein berechtigtes Interesse hieran im Einzelfall glaubhaft dargelegt wurde und die Übermittlung nach Abwägung aller Interessen zulässig ist. Daher kann der Umfang der jeweils zur Verfügung gestellten Daten nach Art der Vertragspartner unterschiedlich sein. Darüber hinaus nutzt die SCHUFA die Daten zur Prüfung der Identität und des Alters von Personen auf Anfrage ihrer Vertragspartner, die beispielsweise Dienstleistungen im Internet anbieten.

Ich kann Auskunft bei der SCHUFA über die mich betreffenden gespeicherten Daten erhalten. Weitere Informationen über das SCHUFA-Auskunfts- und Score-Verfahren sind unter www.meineschufa.de abrufbar. Die postalische Adresse der SCHUFA lautet: SCHUFA HOLDING AG, Verbraucherservice, Postfach 10 34 41, 50474 Köln.

I agree that FLC Furniture GmbH & Co. KG. transmits to SCHUFA Holding AG, Kormoranweg 5, 65201 Wiesbaden, Germany, or any other comparable credit agency data about the application of this rental contract and receives information about me from the SCHUFA.

Independently of this, FLC Furniture GmbH & Co. KG. of SCHUFA also data about his existing due claims against me (e.g. amount of claim after titling following a termination in accordance with §§ 543 Para. 2 No. 3, 569 Para. 3 BGB (German Civil Code) or due to default in payment pursuant to § 573 para. 2 no. 1 BGB). This shall be done in accordance with the Federal Law for Data Protection (§ 28a Abs. 1 Satz 1) admissible, if I have the the service owed has not been provided, despite the due date, which was transmission for the protection of legitimate interests of the landlord or the third party is necessary and the claim is enforceable or I have expressly acknowledged the claim.

In addition, FLC Furniture GmbH & Co. KG. of the SCHUFA will also data on other non-contractual conduct (e.g. fraudulent or abusive conduct). These According to the Federal Data Protection Act (§ 28 paragraph 2), notifications may not only to the extent that this is necessary to safeguard the legitimate interests of the the lessor or a third party is necessary and no reason for the acceptance is given that the legitimate interest of the person concerned in the protection of the exclusion of transmission prevails.

SCHUFA stores and uses the data received. The use also includes the calculation of a probability value on the basis of basis of the SCHUFA database for the evaluation of the Credit risk (score). It transmits the data received to its contracting parties in the European Economic Area and in Switzerland, in order to inform about the assessment of the creditworthiness of natural persons. SCHUFA's contractual partners are Companies that have received financial assistance on the basis of services and delivery (in particular banks and credit card companies) are exposed to default risks and leasing companies, as well as rental, trading and leasing companies, Telecommunications, energy supply, insurance and collection agencies).

SCHUFA only makes personal data available if a legitimate interest in this has been demonstrated in a credible manner in individual cases and the transmission is permissible after weighing all interests. Therefore the scope of the data made available can be determined according to the type of the contracting parties may be different. In addition, the SCHUFA uses the data to verify the identity and the age of persons at the request of their contractors who, for example offer services on the Internet.

I can obtain information from SCHUFA about the services that concern me. stored data. Learn more about the SCHUFA information and score procedures are available under www.meineschufa.de available. The postal address of SCHUFA is SCHUFA HOLDING AG, Consumer Service, P.O. Box 10 34 41, 50474 Cologne.